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ATA 004 DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

005/2023 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA – SEÇÃO 

SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao vigésimo quarto dia do mês de abril de dois mil e vinte e três , em primeira chamada 

às dezessete  horas e quarenta e cinco minutos, em segunda chamada as dezessete 

horas e cinquenta minutos e em terceira chamada às dezoito horas, reuniram-se em 

Assembleia Geral Ordinária Virtual, através do Google Meet, a Diretoria e demais 

sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital 005/2023: 

a) Eleição, conforme Edital 004/2023 SINASEFE/SSRS: a.1) Composição da Comissão 

Eleitoral para conduzir o processo de eleição da nova Diretoria Executiva e Conselho 

Fiscal da Seção Sindical para o biênio 2023/2025. b)Deliberação para envio de 

participantes para o GT Carreira em formato presencial nos dias 03 a 05 de maio em 

Brasília no Hotel San Marco; c) Eleição de delegados para a 180 º PLENA em formato 

presencial nos dias 06 e 07 de maio em Brasília no Hotel San Marco; d) Deliberação 

sobre Campanha de Vacinação 2023; f) Plantão jurídico. Ao iniciar os trabalhos, a 

coordenadora-geral Darc Ionice da Rocha cumprimenta a todos, designando a mim, 

Sandra Coelho P. Magenis, auxiliar de escritório da seção sindical, para secretariar a 

assembleia e lavrar       a presente Ata. Em seguida, Darc inicia a seção lendo os itens de 

pauta e pergunta se todos estão de acordo com a pauta apresenta. Todos estão de 

acordo, Darc então inicia falando do primeiro item de pauta que de acordo com o envio 

do edital 004/2023, foi publicado o edital para que seja criada a comissão eleitoral 

para nova diretoria biênio 2023-2025. Darc pergunta então quem das pessoas 

presentes na assembleia deseja compor a comissão eleitoral, sendo que serão três 

as pessoas responsáveis, desde que não façam parte da atual diretoria, não façam 

parte do atual conselho fiscal e nem quem deseja se candidatar para concorrer a 

próxima diretoria. Neste momento Clarice diz poder fazer parte, mas gostaria de saber 

os horário e datas para trabalhar junto a comissão, Darc explica que o cronograma 

está especificado no edital 004/2023. Clarice neste momento explica que não poderá 

colaborar visto que nas datas descritas no edital ela estará envolvida na semana dos 

jogos escolares. Darc agradece a Clarice e pergunta quem mais poderia se colocar à 

disposição. Ninguém mais se manifesta, Darc explica que como não houveram 
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manifestações para a composição da comissão, ela gostaria de propor para pode 

deixar em aberto, para que posterior a esta assembleia caso haja interessados, que 

estes enviem por e-mail seus nomes até a data do dia vinte e seis de abril. Darc então 

pede para que todos votem pelo chat sim ou não, a maioria vota sim concordando que 

possíveis candidatos enviem por e-mail o nome para compor a comissão eleitoral, 

ficando assim deliberado. Darc explica que caso não haja manifestação por parte de 

nenhum sindicalizado, a diretoria dará continuidade com os trâmites seguintes do 

edital 004/2023. Darc pergunta se todos estão de acordo e pede para que Sandra 

coloque a pergunta no chat para que todos votem, todos votam sim que estão de 

acordo, ficando assim deliberado. Darc passa para o segundo item de pauta, 

Deliberação para envio de participantes para o GT Carreira em formato presencial nos 

dias 03 a 05 de maio em Brasília no Hotel San Marco. Darc faz uma breve fala  e diz 

que está sendo de extrema importância o envolvimento das pessoas que compõem 

os grupos de GT’s para a contribuição na luta pelos direitos dos servidores e que pare 

esse encontro nacional, seria significativo que fossem as pessoas da nossa seção que 

estão envolvidas nestes grupos, mas que de qualquer forma os que sentirem interesse 

de participar que não fazem partem de nenhum grupo, também podem se colocar a 

disposição e caso haja um número grande de interessados, será feita uma votação 

para o quantitativo e escolha dos nomes. Darc aproveita e explica que para o próximo 

item de pauta, caso a quantidade de pessoas nesta assembleia permaneça pequeno, 

será possível enviar somente um delegado e um observador para a plena. Darc pede 

que Sandra coloque o link tanto do Gt Carreira quanto da plena, para que todos 

tenham acesso na integra o cronograma e que assim vejam quem deseja participar 

dos movimentos. Neste momento Davi Miguel da Cunha, Braz da Silva Ferraz Filho e 

Darc Ionice Feijó da Rocha se colocam a disposição. Gerson pede a palavra e diz que 

o encontro GT Carreira Nacional será de grande importância, pois neste encontro será 

levado os desejos, os anseios e as propostas dos servidores de nossa seção e lá 

nossa voz será escutada para que juntos busquemos as reais necessidades dos 

servidores tanto Tae’s como Docentes, e assim não corre-se o risco da terceirização 

do trabalho, entre outros fatores. Darc agradece a Gerson e complementa que dentro 

do encontro regional que aconteceu em Florianópolis, uma das questões que foram 

abordadas, é que tem coisas que não dependem só do sindicato, são questões onde 
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tem que ser  mudado  a lei, e que muitas coisas que estão sendo impostas parecem 

muito atrativas no momento atual, mas que nos anos seguintes pode não resultar tão 

bem assim, e que sim, precisamos nos posicionar em relação a todas as  questões 

expostas, principalmente sobre a defasagem na carreira dos servidores. Darc 

pergunta se mais alguém está disponível para o GT Carreira, ninguém mais se 

manifesta. Darc pergunta se todos estão de acordo com as três pessoas que se 

disponibilizaram para ida ao GT Nacional. Todos os presentes na assembleia 

concordam por unanimidade ficando assim deliberado. Darc passa para o terceiro item 

de pauta, Eleição de delegados para a 180 º PLENA em formato presencial nos dias 

06 e 07 de maio em Brasília no Hotel San Marco. Darc explica que neste momento de 

acordo a quantidade de pessoas presente na assembleia podemos enviar até três 

pessoas para a Plena. Darc então pergunta quem se disponibilizada para participar 

da plena, e informa que como delegados podemos enviar somente dois delegados. 

Neste momento Israel Vasconselos Cardoso e Samuel Medeiros Modolon se 

disponibiliza para serem delegados, e André Ferreira Bento se disponibiliza para ser 

observador. Israel pede a palavra e questiona sobre os pontos de pauta da plena. 

Sandra coloca no chat os pontos de pauta, Israel pergunta se os participantes que irão 

para o Gt podem ficar para a plena, Darc explica que sim, porém como observadores, 

Darc fala também que o ideal e  mais viável para a seção seria que o mesmo pessoal 

do GT pudesse ficar e participar da plena. Neste momento Davi Miguel da Cunha se 

disponibiliza para participar também da plena como observador. Darc então pede para 

Sandra colocar no chat se todos concordam com o envio dos delegados e 

observadores para a plena. Todos os presentes na assembleia concordam ficando 

assim deliberado, como delegados Israel Vasconselos Cardoso e Samuel Medeiros 

Modolon e como observadores André Ferreira Bento e Davi Miguel da Cunha. Darc 

passa para o próximo item de pauta, Deliberação sobre Campanha de Vacinação 

2023. Darc inicia falando que como todos os anos estamos na época da campanha 

da vacinação contra a gripe e que já temos os orçamentos com os melhores valores 

encontrados para passar para os sindicalizados fazerem as devidas aprovações. Darc 

pede que Sandra repasse os sindicalizados a informação das duas clinicas com as 

melhores propostas cotadas. Sandra então explica que foram contadas algumas 

clínicas e que os melhores valores foram na clínica Pic Vacinas em Criciúma e na 
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Imunizar de Florianópolis, onde a campanha atingindo uma adesão de até 100 

pessoas a dose sairá por R$69,00 e sendo menor o número de pessoas a dose sairá 

por R$79,00. Sandra explica que as duas clinicas vem até o local onde será realizado 

a campanha para aplicação das doses e que para isso é cobrado um valor de 

R$200,00, mas os que não puderem tomar a dose na data escolhida para a 

campanha, poderão tomar o imunizante na clínica através de agendamento. Sandra 

explica também que o ponto que difere as duas é que uma clínica está localizada em 

Criciúma e é conhecida por alguns servidores e a outra fica em Florianópolis e 

precisaria estar acionando clinicas parceiras em Criciúma ou Araranguá para o 

atendimento. Darc pede que todos votem para a escolha da Clínica, por unanimidade 

fica escolhida a clínica Pic Vacinas. Darc explica que o próximo passo será a criação 

e envio de um formulário com opções para a escolha da data da campanha conforme 

a disponibilidade da clínica e com a brevidade para a realização da campanha. Darc 

explica também que através de uma consulta feita pelas secretárias no sistema do 

SUS, agora também está sendo imunizando a categoria dos professores e 

funcionários de escola, e a proposta da diretoria seria para ser liberado somente uma 

dose na campanha deste ano, não sendo necessário duas doses por sindicalizado. 

Darc pede para que todos votem pelo chat, dez votos são a favor de uma dose e dois 

votos a favor de 2 doses, ficando delibero pela aquisição de uma dose por 

sindicalizado. Darc explica que o sindicalizado que quiser solicitar doses extras poderá 

estar solicitando pelo mesmo valor adquirido pela seção, fazendo o pagamento no ato 

da imunização, assim como feito nos anos anteriores. Darc passa o último ponto de 

pauta, Plantão jurídico. Darc explica já está acordado com o Dr. Heverton atendimento 

de plantão jurídico presencial nos dias 25 e 26 de maio e que próximo a data será 

avisado através de e-mail, os locais que ele estará atendendo. Antes de finalizar, Darc 

convida os que tiverem interesse de comparecer a sede no dia vinte oito de abril a 

partir das quatorze e trinta horas para discutir os assuntos atuais da luta, entre eles 

os mais discutidos nos grupos de GT carreira Tae e docente. Darc agradece a todos e 

diz que a pauta foi vencida, menciona que por parte da    Diretoria não há mais informes e nem 

assuntos em pauta, agradeceu a presença de todos e encerrou a assembleia. Eu Sandra 

Coelho P. Magenis, na função de secretária  da assembleia, lavrei a presente ata que segue 
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assinada por mim, pela Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó da Rocha e pela Coordenadora 

da pasta dos aposentados Benilde Maria Cervo. 

 

Sombrio 24 de abril de 2023. 

 

 

 

 

Darc Ionice Feijó da Rocha   Benilde Maria Cervo              Sandra C. P. Magenis 

    Coordenadora-Geral          Coordenadora da Pasta                   Secretária da  

                                                       Aposentados                             Assembleia                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 


